

# TELESCOPAGE DE TRAINS

Cinq morts, quinze blessés

Besançon, 13 décembre.

Vers 3 heures de l'après-midi, deux trains se sont télescopés sur la ligne de Vesoul à Besançon, près de la station de **Vallerois-le-Bois**.

On annonce qu'il y a cinq morts et quinze blessés.

Un train de secours vient de partir.

## Comment se produisit la collision

Besançon, 13 décembre.

C'est vers trois heures un quart de l'après-midi que l'accident de chemin de fer s'est produit à **Vallerois-le-Bois**, sur la ligne de Vesoul à Besançon. Un train omnibus de cette ligne stationnait dans la gare quand il fut abordé par derrière par un train de marchandises qui était en retard et qui marchait à une très grande vitesse. Le train de marchandises télescopait le train de voyageurs, dont quatre voitures de 3<sup>e</sup> classe furent entièrement détruites.

On espère qu'il n'y aurait que trois personnes tuées, au lieu de cinq : une femme est au nombre des victimes.

On ne connaît pas non plus exactement le nombre de blessés ; les renseignements font varier le chiffre de 10 à 20, à cause de l'éloignement de **Vallerois-le-Bois**.

Le préfet de la Haute-Saône, accompagné de médecins, est parti sur les lieux de l'accident.